

ABSTRAK

Nadhirotul uma, NIM. 1811010034, Fakultas Tarbiyah, Prodi: Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam. IAIN Kudus dengan Judul “**Pengaruh Konseling Kelompok Dengan Teknik *Behavior Contract* Terhadap Peningkatan Minat Belajar Peserta Didik Kelas VIII Mts Nu Tamrinut Thullab Tahun Pelajaran 2022/2023**”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh konseling kelompok dengan teknik *behavior contract* terhadap peningkatan minat belajar peserta didik kelas VIII di Mts Nu Tamrinut Thullab Undaan Kudus.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan lokasi di Mts Nu Tamrinut Thullab Undaan Kudus dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Subjek yang dijadikan responden adalah peserta didik kelas VIII B di Mts Nu Tamrinut Thullab Undaan Kudus yang berjumlah 7 orang siswa dari populasi 22 siswa di kelas VIII B. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket (*kuisisioner*) dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan menggunakan regresi linier sederhana yang diolah dengan menggunakan bantuan aplikasi program IBM SPSS *Statistic for windows 26.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, adanya pengaruh layanan konseling kelompok dengan teknik *behavior contract* terhadap peningkatan minat belajar peserta didik kelas VIII B di Mts Tamrinut Thullab. Melalui beberapa tahap yaitu, 1. Validitas instrument yang berupa angket dengan 30 pernyataan yang dilakukan oleh 2 validator, dengan memperoleh hasil 27 pernyataan valid dan 3 pernyataan tidak valid. 2. Uji reliabilitas pada instrument yang memperoleh hasil 0,892 dengan rumus *Cronbach's Alpha* dapat dikatakan reliabel. 3. Uji normalitas dengan rumus *Shapiro wilk* memperoleh hasil yaitu $0,043 > 0,05$ dapat dikatakan normal. 4. Uji linieritas memperoleh hasil $0,010 > 0,05$ dapat dikatakan linier. 5. Uji determinasi koefisien memperoleh hasil *R square* 89% maka dikatakan dapat menjalankan variabel dependen. 6. Uji t (uji parsial) menunjukkan hasil $6,354 > 2,015$ dan hasil signifikansi $0,01 < 0,05$ dapat dikatakan memiliki pengaruh positif terhadap variabel X dan Y. 7. Uji F (uji simultan) memperoleh hasil $40,367 > 5,99$ dan hasil signifikansi $0,01 < 0,05$ dapat dikatakan bahwa layanan konseling kelompok dengan teknik *behavior contract* berpengaruh terhadap peningkatan minat belajar peserta didik kelas VIII B di Mts Tamrinut Thullab.

Kata kunci : *konseling kelompok, teknik behavior contract, minat belajar*